

SANTOS SIMÓN Y JUDAS, Apóstoles, formaron parte de los Doce Apóstoles. No se sabe mucho sobre ellos aparte de lo que se cuenta en los Evangelios. San Simón fue referido a menudo como “Zelota” en el Evangelio de Lucas. San Judas también se conoce como “Tadeo” en los Evangelios, así como “Judas, el hijo de Santiago”. San Simón es el santo patrón de Aserradores y san Judas es el patrón de causas perdidas debido a la cura milagrosa del rey de Edesa que tenía lepra. San Judas colocó sobre el rostro del rey un paño en el que se imprimió el rostro de Cristo y así fue curado. Tanto San Simón como San Judas fueron martirizados en Siria mientras difundían la Palabra de Dios.

BEATA ASUMPTA GONZÁLEZ, del latín eclesiástico, Assúmptio, onis, «elevación de la Virgen desde la Tierra al cielo» (1881-1936). Religiosa de la Congregación de Franciscanas Misioneras de la Madre del Divino Pastor y mártir. Juliana González Trujillano, su nombre de pila, nació en El Barco de Avila, Avila, España. Se educó en el colegio de las Franciscanas Misioneras de la Madre del Divino Pastor, convencida por la misión y el carisma de las Hermanas, ingresó en el noviciado en la Casa General del Instituto en 1903, ahí adoptó el nombre de Sor Asumpta, pronunciando sus votos perpetuos en 1910. Viajó para fundar el Colegio de Arenas de San Pedro del cual fue docente tres años. Después se desempeñó como sacristana en la Casa General. Al estallar la persecución religiosa Sor Asumpta y la Superiora General se refugiaron en la casa de unos vecinos. La abadesa le indicó que debían salvaguardar los recursos económicos de la Congregación, por ello salió del refugio y fue detenida. En la prisión se encontraba la Superiora Provincial de las Escolapias, quien relató: «Tanto me ha maravillado la manera de conducirse de Sor Asumpta, su espíritu de fortaleza ante el sacrificio y ese amor tan entrañable a la Congregación lleno de respeto para los Superiores e Instituto, que en mis ratos de conversación con mis religiosas se lo describo». No se conoce cómo, cuándo y dónde murió. Fue beatificada por S. S. Francisco, el 13 de octubre de 2013 junto con un grupo de 522 mártires del siglo XX en España.

San Rodrigo Aguilar Alemán, mártir mexicano.